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Las medallas conquistadas en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Veracruz-2014 y los Panamericanos
de Toronto-2015 impulsan a los miembros del colectivo técnico a sentirse tranquilos en el regreso de Cuba a los
Mundiales de la especialidad, que se registrará este fin de semana en la cita del orbe prevista en Glasgow,
Escocia, hasta el próximo 1 de noviembre.

Al respecto, CubaSí conversó con el villaclareño Carlos Gil, entrenador principal de la escuadra masculina.

Poco a poco la gimnasia ha ido recuperando terreno, ¿cómo valoras lo sucedido en las pasadas Copas del
Mundo?

«Los resultados responden al trabajo que hemos realizado en los últimos años. Después de la Copa del Mundo de
Croacia hicimos los ajustes necesarios a los entrenamientos, porque allí probamos algunas cosas, y de ahí para
acá, en esta última etapa de preparación, nos hemos enfocado en resolver los problemas detectados, y en este
sentido te hablo no solamente de los varones, también las muchachas están muy bien».

¿Se ha trabajado en los grados de dificultad de las ejecuciones?

«Después de los Panamericanos hicimos algunos análisis con relación a las ejecuciones que se piden y las que
utilizan atletas de elite, y decidimos sumar algunos elementos para elevar la dificultad de los ejercicios, y eso lo
probamos de manera satisfactoria en las Copas del Mundo».
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¿Cómo enfrentan el regreso a los Mundiales?

«Afrontamos el reto de una manera muy positiva, muy optimistas. Estamos listos. Llevábamos mucho tiempo
preparándonos para este momento y queremos responder en esta posibilidad que se nos ha dado. Un gran
resultado sería una medalla de cualquier color, en cualquier aparato».

Además de medallas, está la meta de llegar a Río de Janeiro-2016…

«Siempre pensamos en grande, estamos muy seguros de lograr la clasificación olímpica, si no es ahora, será en el
torneo Preolímpico. Nuestro trabajo ha estado enfocado hacia eso en primer lugar. No podemos aspirar a clasificar
al equipo completo por no haber participado en el Mundial anterior. De lograr Manrique Larduet el boleto en el
Mundial, en el Preolímpico no creo que haya problemas para que Randy Leroux logre ubicarse entre los 18
primeros entre los máximos acumuladores. Por eso queremos la medalla en el Mundial, porque en el Preolímpico
nada más puede clasificarse uno por país».
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